



広報 たじり

平成28年2月5日

第155号

田尻地区コミュニティ振興協議会（田尻コミュニティセンター）

新潟県柏崎市安田1413-1 ☎0257-22-4301

田尻コミセン

<http://www.kisnet.or.jp/~tajiri/>



新年のごあいさつ

田尻地区コミュニティ振興協議会 会長 両見道男

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

暖冬予報の通り、平成3年以來の少雪とのことですが、雪のないお正月はいかがだったでしょうか。皆様方には、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、今年は未（ひつじ）からバトンを受け申（さる）年の幕が開いたところですが、猿芝居・猿知恵と昨年の未と違いかんばしくない言い回しが多いようですが、これら悪いこと・災い・病等が「さる、ように何事にも勝る（まサル）ような年にしたいものと柏手を打った初詣でした。

昨年を振り返ってみますと、恒例の行事では、①田尻夏まつりには大勢の皆様の参加と趣向を凝らした仮装に感心致しました。②田尻地区第41回体育祭では、佐藤池に3連覇させてなるものと、往年の名門上田尻・三ツ家チームが奮起した田尻スポーツの祭典でした。③田尻コミュニティ祭りでは芸能広場や趣味の作品展他いろいろな催しがあり、皆様一人ひとりの日頃の研鑽に感心しました。また、当日は晴天に恵まれ「ふわふわランド」には大勢の子供さんが元気で楽しそうでした。

特別事業として、第13回柏崎刈羽地域植樹祭を10月10日・田尻いこいの広場で実施し、市長を始め関係者約100名で桜・花桃・山もみじ等を植樹し今後の成長が楽しみです。この事業に関しては、地域振興部・環境整備部の皆さんが準備段階からご協力・ご尽力頂き感謝申し上げます。

ソフト面の活動では、田尻コミュニティ「夢プラン」Ver.2として平成27年度以降10年間の田尻コミュニティの人づくり・地域づくりの指針を決定し、全家庭に配布させて頂きました。

この骨子は人・環境・文化をいかに私たちの生活に活かし取り入れて発展させていくか、そのためには何をなすべきかが分かりやすく書いてありますので、みんなで考え努力しましょう。

最後になりますが、平成29年度は田尻コミセン40周年記念の年にあたります。40周年を迎えるにあたり、今年は準備で何かと多忙な年になると思いますが、どうか本年も地域の皆様のご支援ご協力とご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げますと共に、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。新年のご挨拶と致します。

新年を
迎えて
～地域の行事紹介～



保健体育部 スポーツ吹矢など秋から冬の活動

保健体育部長 宮崎勝利

一礼、足の位置を決め矢を筒に、両手で筒を上げながら息を吸い、ゆっくり下げながら息を吐き、的を見て筒を構え、「フッ」と一気に吹く。「パーン」矢が的を射る音が響く…。

12月5日、小学生を含む老若男女50人以上の参加を得て、昨年度に続き「スポーツ吹矢大会」を開催しました。始めに大和興太郎公認指導員から基本動作を一つずつ学びました。的を10セット用意し、保健体育部員や夢拓塾の方がアシスタントについて、順に指導を受けた後、いよいよ本番。1回3分以内に5本の矢を吹きます。的は中心の円が7点、遠くなるにつれ5、3、1点。的から5mか6mのラインから3回行い、その合計得点で競いました。優勝者は87点、14人が2級認定相当の75点以上という好成績でした。

このほか、9月の健康ウォークはバスで長岡ニュータウンいこいの森へ。昼食までは屋外、その後雨でセンターハウスにてビンゴ大会。11月には、三ツ家農村公園でのびのびとグランドゴルフ。

いずれも、参加者及びスタッフの皆さんのお陰で楽しく実施できました。感謝！

今年も保健体育部の行事に参加して、毎日元気に過ごしましょう！



みんな真剣です

さあ!!
ウォーキング
頑張るぞ



おいしい
豚汁に
舌づつみ!

グランド
ゴルフ
プレー開始



福祉コーナー



一人暮らし・二人暮らしのお年寄りの方々へ、ふれあい長寿弁当の配食を11月25日と1月22日に行いました。

×
ニ
ュ
ー
イ
ー
リ
ー

- 豚ひき肉だんご
- 野菜の煮物
- 鮭のホイル蒸し
- 人参入り卵焼き
- 五目なます
- フルーツきんとん
- さくら大根
- ご飯



【おせち料理配達】

福祉協議会よりおせち料理の斡旋があり、一人暮らし・二人暮らしのお年寄りの希望された方92名へボランティアさくら会の方々より12月30日に配達していただきました。

とても豪華な
おせち料理で
みなさん
喜ばれていました。



【年賀状をお届けしました!】



元旦に年賀状をお届けしました。田尻小4年生よりかわいいカラフルな干支の絵など、宛名はボランティアさくら会の方々より書いていただきました。

シリーズ町内紹介 No.5 田尻地区18町内会の今を紹介します

中道 NOW なう!!

悠久の中道

中道町内会長 庭山 伯宗

中道と書いて「なかんどう」と読みます。安田6町内のひとつが我が中道町内会です。平成元年の記録では人口が370人でしたが、現在では509人と大所帯の町内になりつつあります。この中にはアパートや事業所は入っていない数ですが、今後も世帯数が増えるのではないかと予想されます。年度初めの町内総会では会場である中道会館は手狭の状態ですが、何とか狭い会場に我慢をしてもらいながら総会を開催している現状です。

1月の行事に「賽の神」が有志の手によって盛大に執り行われています。その準備が10月に稲藁の調達、11月に萱の調達、前日には道楽翁を作り当日を迎えます。隣接町内や親戚も含め大勢の参加者が顔をそろえる中道の一大イベントになっていますが今年は残念ながら天候が悪く、参加者の出足も少し鈍かったです。

8月には町内会主催の「夏まつり」が開催されます。これまで何回か呼称は変わりましたが、近年は「中道夏まつり」として40数年続く町民、帰省客がぞって楽しめる、お盆の大きなイベントになっています。

安田神社の春秋の祭礼には安田6町内の中で唯一

我が町内が「奉納神楽舞」を受け持っています。小学5・6年生を含め大人たちと伝統の神楽舞を奉納しています。明治の頃の中道の先輩たちが書き残してくれた文献により長く受け継いできた精神を知り、絶やすことなく祭りシーズンになると中道会館で練習に励んでいます。

新しい町内会として発足した平成6年の法人格取得認可地縁団体「中道町内会」はこれからも町民の親睦と融和を図り、悠久の中道町内会の発展を目指して活動を続けていくことでしょう。



昔あそび交流を行いました!

地域のお年寄りの方々と田尻小1年生との昔あそび交流を1月14日(木)、田尻小学校で行いました。

おじいちゃん・おばあちゃんたちが先生になり、あやとり・お手玉・けん玉・めんこ・こま回しなど昔の遊びを子供たちに教えながら楽しい時間を過ごしました。



お知らせ版

《ありがとうございました!》



《毎年恒例の田尻ファイターズ年末大掃除》

《28年度利用団体説明会を行います》

コミセン利用団体代表の方に集まっていただき、利用の確認・登録申請書などの説明会を下記日程にて行います。対象団体の方々にはご案内をさせていただきましたので、よろしくお願いします。

日時 【昼の部】 2月15日(月) 10:00~

【夜の部】 2月15日(月) 19:30~

会場 田尻コミセン 2階研修室にて

あとがき

柏崎で一番早い元朝体操で、当コミセンの平成28年の幕が閉じました。今年も良い年でありますようお祈りいたします。

これから繰り広げられる多くの行事を通して、躍進田尻の姿を、田尻における諸々のことを、もれなく皆様にお届けできればと広報部一同、気持ちを新たにしています。(阿部 彰)